

Antrag Nr. 10-A-16-0010 AK Behinderte

Betreff:

Taktiler Blindenleitsystem am Platz der dt. Einheit/Bleichstrasse ist unvollständig (Stand 29 Oktober 2010).

Antragstext:

Zusage erfolgte auf Nachfrage, am 28.Okt., dass **eine** Zuführung mit 1 Aufmerksamkeitsfeld am vorderen Beginn der parallel führenden ca. 100 Meter langen Haltestelle, Richtung Bleichstrasse, noch gebaut wird. Dies soll insbesondere blinden und anderweitig unsicheren Fahrgästen das Auffinden der Einstiegstelle am vorderen Teil des Busses, in Höhe des Fahrers ermöglichen.

Es kann bezweifelt werden, dass die einzige Aufmerksamkeitsstelle für die zahlreichen Buslinien an dieser Halteelle ausreicht. An der alten Haltestelle sowie am Dern`schen Gelände und Luisenplatz sind die Buslinien jeweils in zwei Liniengruppen (Haltestellenabschnitte) zusammengefasst. In solch einem Konzept wäre eine weitere Aufmerksamkeitsstelle diskussionswürdig. Um Vorstellung des jetzigen Konzepts für einen reibungsfreien Verlauf des Ein-, - und Aussteigebetriebs der vielen anfahrenen Busse wird gebeten.